

## El 25% de los centros educativos de la región se ha construido en los últimos 10 años

Desde que asumió las competencias en educación, en Castilla-La Mancha casi se ha duplicado el número de docentes



Isabel Rodríguez.

En alusión a las declaraciones de la presidenta del Pp de Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**, que afirmó que “la Junta ha extraído a la región del informe del Programa Internacio-

nal para la Evaluación de Estudiantes, PISA, para que no se pueda hacer evaluación y así ahorrarse la vergüenza de conocer los datos”, la portavoz del Ejecutivo regional, **Isabel Rodrí-**

**guez**, señaló que el Gobierno regional “sí ha participado en este estudio” en el ámbito nacional. Rodríguez explicó que el Gobierno de Castilla-La Mancha “no ha participado como comunidad autónoma porque ya lo hizo en otros estudios y evaluaciones sobre el nivel educativo en la región”. Además, señaló que estos estudios conllevarán un coste económico.

La portavoz regional pidió al Partido Popular “más precaución cuando hablen de educación o de otras políticas importantes para el futuro de Castilla-La Mancha”, y re-

cordó que la región ha participado en el Estudio sobre el Sistema de Evaluación Propia y en el realizado por el Instituto Nacional de Evaluación.

“Toda la sociedad de Castilla-La Mancha se siente muy orgullosa de su sistema educativo al avanzar de una manera impresionante en los últimos diez años”, indicó. Así, recordó que, desde la llegada de las transferencias educativas, “casi se han duplicado el número de docentes; se ha construido el 25% de centros educativos en los últimos 10 años; hay 195 centros bilingües; y se ha

potenciado los estudios de la Universidad de Castilla-La Mancha”.

Además, Isabel Rodríguez recordó que la apuesta por la educación en Castilla-La Mancha es mayor que en otras comunidades, como la de Madrid, “en la que se ha reducido la inversión pública en educación”.

Por último, la portavoz valoró la calidad del sistema educativo público regional y el cambio generado en la sociedad castellano-manchega, al cambiar, en dos generaciones, “de padres y madres analfabetos, a hijos universitarios”.



**una gota de menos,  
una gota de más**

**El agua, un recurso escaso, natural e imprescindible.**

Los estudios revelan la gran cantidad de agua que los seres humanos desperdiciamos sin consumirla. Uno de los casos más comunes es el de las pérdidas. Un grifo que permite fugas de 10 gotas por minuto, provoca un desperdicio de 2.000 litros de agua al año. Demasiado, si tenemos en cuenta que el agua es un recurso escaso.



UNIÓN EUROPEA  
FONDO EUROPEO DE  
DESARROLLO REGIONAL  
“Una manera de hacer Europa”



DIPUTACIÓN DE ALBACETE